

岸和田市教育委員会

2022年4月 14日

大下 達哉 教育長殿

小中学校のことを考える会 天神山
連絡先 [REDACTED]

今後、市民説明会でなく地域懇談会に変更すると

表明した件についての質問

- (○) 昨年11、12月の市民説明会は、長時間になったにもかかわらず対応されありがとうございました。岸和田の将来のこどもたちのためにとお考えの点は私たちも同じ思いであります。さて、表記の件について質問させて頂きます。回答は文書にて4月30日までにお願いいたします。
- 1、市民説明会閉会時に教育総務部長が「説明会は今回で終わりではありません。」と表明されました。私たちは今年に入り説明会のつづきがあると思っておりましたが、3月議会の予算常任委員会において、池内学校適正配置推進課長が、今後は地域懇談会で行う事、メンバーは限定する。また市長からは非公開で行うとの説明を行ったと聞いています。私たちは一市民として質問や意見を言う場を失ったと感じています。教育委員会は地元へのていねいな説明をしていくという方針を変更されたのでしょうか。
- 2、方針変更はどこで誰が決めたのでしょうか。教育委員会の審議の中で決められましたか。
- 3、地域懇談会のメンバー選出について、連合町会や自治会にたいして、どのような説明がなされたのでしょうか。例示として学校協議会のメンバーを中心としてと、ある校長は言っているようですが、メンバー選出は地元で決定すべきものと思いますがいかがですか。
- 4、天神山からは「校区連合会」「地区市民協議会」が計画に反対、見直しの要請書が出ていますが、どう対処されていますか。
- 5、この懇談会はいつから始まり何回程度行う予定ですか。
- 6、メンバーが限定されたとしても、傍聴できるオープンな話し合いをしてほしいと思いますが、どのようにお考えですか。議事録も公開するのが当然だと思いますが、どう思われますか。
- 7、地域懇談会の規模は、小学校区単位ですか、または葛城の谷として行われるのですか。

